



**PAAR KERZENLEUCHTER
WERKSTÄTTE HAGENAUER
UM 1927**

€15.600,00

Paar zweiflämmige Kerzenleuchter mit stilisierten Tierfiguren, Karl Hagenauer, Werkstätte Hagenauer Wien, um 1930, Messing vernickelt, markiert

Dieses Paar zweiflämmiger Kerzenleuchter ist ein herausragendes Zeugnis der frühen Arbeiten mit stilisierten, figurativen Darstellungen und Ornamenten der Werkstätte Hagenauer. In den frühen Arbeiten Hagenauers sind die Einflüsse Josef Hoffmanns und Dagobert Peches noch stark spürbar.

Drei Formen bilden den Sockel des Kerzenleuchters, der an aufeinander gestapelte geometrische Elemente erinnert. Aus ihm entspringen feingliedrige Stränge, die in ihrer Anordnung rechteckige Formen ergeben. Die strenge Gestaltung löst sich nach oben hin in geschwungene Leichtigkeit auf. Hier findet der Betrachter zur Linken und zur Rechten stark stilisierte Pferde, in der Mitte eine Hundefigur, die zu entdecken die Fantasie anspricht. Gekrönt wird die Darstellung von zwei länglichen trompetenförmigen Kerzenhaltern, welche ebenso auf geometrischen Formen ruhen. Auf einer fantasievollen Entdeckungsreise ermöglicht der Leuchter in seinem Gesamtbild ein weites Interpretationsspektrum.







